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◆ 活動の理由と目的 

①．学校の代表として中学生に三浦学苑を広報する 

②．代表生徒としての自覚と、全大会の中でのプレゼン能力を高める 

 

◆ 活動内容 

今回の私たちのミッションは、学校代表として私学展の中で、生徒代表による各校のプレゼンを行う

ということでした。限られた時間の中で言いたい内容を的確に表現して伝えることが必要となります。 

今回の発表者は生徒会長である望月さんで、発表補助として副会長の三浦さんが付き、記録担当とし

て川野がビデオ撮影を行いました。従いまして生徒会本部は各学年 1名ずつの 3名での参加でした。私

たちは、午前中は三浦学苑のブースにて、イベントサポーターの方たちと一緒に本校のパンフレット配

布を行いました。発表時間になったところで発表ステージに移り、簡単に学校案内を図にしたスケッチ

ブックを使いながら本校の特色や、充実した施設、学校説明会とオープンスクールの日程のお知らせな

どの発表を行いました。 

◆ 感想 

午前中のパンフレット配布のときに、思っていたよりも質問されて、戸惑う場面がありました。中学

生からの質問よりも、中学生の保護所の方からの質問が多かった印象があります。質問の多くは「～部

はありますか」という部活動に関しての質問でした。こうした質問に対しては、いざ質問されると言葉

に詰まってしまいます。 

午後の発表の時間では、予想していたよりも多くの人が集まり、ビデオ撮影は真正面に位置取りが出

来ず、斜めからの撮影になりました。望月生徒会長の発表は、落ち着いていてテンポよく進みました。

手書きのスケッチブックによる掲示も、三浦彩夏副会長とのコンビネーションもよくできていたと思い

ます。発表が終わった後も、会場に居た人に施設などについての質問もされました。今回の望月会長の

発表では多くの方に三浦学苑について好印象を持って頂けたのではないかと思います。 

記 ： 生徒会 1 年 川野 夏 


